

PUBLIK SUMUT

CMMI Bersama BPIP, Kapolri, Kemendag, Kemenag dan OIC Indonesia Sepakat Jaga Keberagaman dan Kekuatan Ekonomi

Suferi - PUBLIKSUMUT.COM

Dec 28, 2022 - 17:41



Dok. Istimewa

JAKARTA- Simposium Nasional dan Pelantikan Korps Brigade, Korps Peduli Kemanusiaan, Korps Muslimah Cendikia Muda Muslim Indonesia pada, Rabu (28-12-2022) di Raden Bahari Restaurant Jakarta Selatan berjalan Khidmat.

Dengan mengusung tema peran ortom CMMI dalam membaca arah politik Indonesia guna merawat Pancasila dan kebhinekaan sangat tepat digaungkan dalam memasuki era politik 2024.

Selain menjaga keberagaman perlunya membangun kekuatan ekonomi yang harus diterapkan dalam sebuah organisasi, sesuai sejarah berdirinya organisasi Islam.

Menteri Perdagangan Dr. H. Zulkifli Hasan, Kepala BPIP Prof Dr. KH. Yudian Wahyudi, Kapolri Drs. Listyo Sigit Prabowo, Kemenag Yuqut Cholil Qoumas dan Presiden OIC Safii Efendi sangat mengapresiasi langkah CMMI dalam menjaga keberagaman dan kebinekaan ditengah masyarakat.

Sementara itu Dewan Pembina CMMI Troy Evelon Pomalingo, Dewan Penasehat Ustad Aminudin, Dewan Pakar Zainnudin Arsyad, Ketua Umum Anhar Tanjung, Komandan Korps Brigade Ali Amoedy, Ketua Korps Peduli Kemanusiaan Suzana Sihab, Ketua Korps Muslimah CMMI Hilda Susanti turut memberikan semangat kepada kadernya dalam menjalankan amanah sebagai Cendikia Muda yang mampu memberikan keberagaman di tengah masyarakat.

Ketua Umum CMMI Anhar Tanjung mengatakan gerakan kami berfokus kepada sosial, pemberdayaan dan pendidikan ditengah masyarakat sesuai visi dan misi CMMI.

Anhar juga berharap semua Pimpinan Daerah dan ortom CMMI bisa dapat berkolaborasi dengan semua pihak baik pemerintah, tokoh agama dan elemen masyarakat dalam menjaga kebinekaan.

" Kami berfokus kepada aksi sosial kepada masyarakat, baik dalam bidang pemberdayaan, dakwah dan pendidikan. Terbentuknya 3 Ortom dibawah CMMI diharapkan dapat membantu visi dan misi CMMI kedepan, apalagi memasuki musim politik CMMI harus bisa menjaga keberagaman, sehingga tahun politik 2024 aman dan lancar", ujar Anhar saat memberikan sambutan.

Ditempat yang sama Perwakilan BPIP Akbar Hadi mengapresiasi kepada CMMI yang telah melebarkan sayapnya selama tiga tahun ini, Untuk itu durinya meminta bantuan untuk semua pihak dalam mensosialisasikan pancasila ditengah masyarakat.

" Kami BPIP sangat berharap CMMI dapat melakukan gerakan gerakan komparatif untuk meningkatkan nilai nilai pancasila ditengah masyarakat", ungkapnya.

Sementar itu Prof Amin Suyitno sebagai perwakilan menteri agama menyambut positif terhadap visi dan misi CMMI dalam melakukan upaya upaya dalam menjaga keberagaman beragama di indonesia.

" Indonesia bukan negara islam namun islam mendominasi negara ini, maka dari itu untuk menjaga negara ini yakni dengan menjaga keberagaman, dengan hal ini peran CMMI sangat diharapkan untuk senantiasa menjaga kebinekaan ditengah masyarakat", ucapnya.

Sama halnya dikatakan oleh Kombes Ahmad Ibrahim selaku perwakilan Kapolri, menurutnya keberagaman akan terus terjaga jika semua elemen bangsa bersatu padu menjaga nilai -nilai pancasila. Untuk itu dirinya berharap CMMI menjadi bagian dari kamtibmas dalam mensosialisasikan nilai nilai pancasila di tengah masyarakat.

" Peran CMMI dalam membaca arah politik Indonesia guna merawat Pancasila dan kebhinnekaan sangat tepat dikaji dan dijalani dalam menjaga keutuhan negara kesatuan republik Indonesia, untuk itu maklumat Kapolri dalam menjaga kebhinnekaan membutuhkan dukungan semua pihak agar kamtibmas yang dijalankan jajaran kepolisian berjalan dengan baik, apalagi menjelang pemilu 2024 ini", imbuhnya.

Ditempat yang sama Presiden OIC Indonesia Syafii Efendi memberikan semangat membara dalam membangun organisasi yang kuat dan tangguh.

Pengusaha muda ini menekankan CMMI harus membangun sektor ekonomi yang besar sesuai sejarah berdirinya organisasi Islam di Indonesia. Dirinya siap membantu CMMI dalam mengembangkan sektor sektor ekonomi.

" Tentang membangun organisasi yang kuat, kita berkaca kepada dua gerakan utama yakni Sarekat Gadam Islam Baru Sarekat Islam, ekonomi dulu baru bangun kekuatan organisasi, kami siap mendukung dan membesarkan CMMI melalui Gerakan Gerakan Ekonomi agar CMMI kedepan menjadi organisasi kuat dan tangguh", Pungkasnya. ***